

鳴滝小学校学校だより キャッチボール

<http://www.wakayama-wky.ed.jp/narutaki/>

令和6（2024）年 冬休み号 TEL073-453-2315

『ありがとうございました』『よろしくおねがいします』

保護者の皆様、2学期も本校のために様々なご支援をありがとうございました。本日、令和6年度2学期終業式を終えることができました。2学期は1年の中で、一番長い月日を子供たちは学校で過ごします。行事の多い学期でもあり、私たちにとっても子供たちの成長が特に肌で感じられる学期でもあります。これらは、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそ言えることです。感謝申し上げます。

さて、2学期の「キャッチボール（学校だより）」には、子供たちに『つけてほしい力』について書いてきました。それらをお伝えしてきた私も保護者の一人として、できていたのかと問われると……です。内向型の性格がよくない、と言っているわけではないことをご了承ください。ただ、社会に出ると、外向型のように振る舞う必要が生じるだろうと思われれます。子供たちが生きていく未来では、保護者の皆様もご存じのとおり、現在ある職業もなくなっている職業が多いと言われています。子供たちがどのように成長していくかは誰にもわかりません。長く続いてきた終身雇用も現在では変化を見せています。現在の当たり前が当たり前でない時代を生きていく子供たち。その子供たちが、未知なことに対応し、たくましく生きていくための基礎になるだろう力を育むために、これからも教職員が力を合わせて頑張っていきたいと思います。どうぞ、よろしく申し上げます。

冬 休 み

冬休みは短いですが、日本の伝統文化や外国の文化に触れるイベントの多い休暇です。

さらに、冬休み中に令和7年を迎えます。令和6年の終わりと令和7年の始まりがある冬休み。令和6年を振り返り、令和7年をどのような年にしたいか等、お子様との会話を楽しみながら、忙しい毎日の中でもゆったりとした時間もお過ごしください。



よいお年をお迎えください